

# INFO PUBLIK

## Kapolres Ciamis Tutup Turnamen Sepak Bola Kapolres Cup Peringatan Hari Bhayangkara ke-78

Ciamis - [CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID](http://CIAMIS.INFOPUBLIK.CO.ID)

Jul 1, 2024 - 14:17



Kapolres Ciamis Tutup Turnamen Sepak Bola Kapolres Cup Peringatan Hari Bhayangkara ke-78

CIAMIS ~ Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menutup

secara langsung Turnamen Sepak Bola Kapolres Cup 2024 dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78. Penutupan ini berlangsung di Lapangan Sepak Bola Dusun Sukamaju Desa Sindangkasih, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Minggu, 30 Juni 2024, petang.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut serta menyerahkan Piala dan Uang Pembinaan kepada pemenang Turnamen Sepak Bola Kapolres Cup 2024. Dimana penyerahan ini turut disaksikan oleh sejumlah Perwira dan penonton pecinta olah raga bola kulit bundar.

"Sore kemarin sudah kita saksikan bersama Turnamen Sepak Bola Kapolres Cup 2024 di Desa Sindangkasih. Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak karena telah ikut menyukseskan gelaran sepak bola dengan lancar dan tertib," ujar Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dalam keterangan resminya, Senin (1/7/2024).

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut serta menyampaikan ucapan selamat kepada para peserta yang ikut berpartisipasi menyukseskan gelaran Turnamen Sepak Bola dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Ciamis Polda Jabar. Semoga gelaran ini dapat menumbuhkan kecintaan dan membentuk atlet muda berbakat di olah raga sepak bola.

"Selamat kepada para juara, dan kami ucapkan kepada tim yang telah berpartisipasi. Semoga turnamen ini melahirkan atlet muda berbakat dan menumbuhkan rasa sportivitas yang tinggi kepada seluruh pecinta olah raga bola kulit bundar," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar berharap event ini menjadikan Polri semakin dekat dengan masyarakat. Serta kehadiran Polri benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.